
令和 4 年度 相談支援事業所＆通所支援事業所 

合同研修会 アンケート集計 

【参加者：通所 38 名 相談 23 名 合計 61 名 回答率 52％】 

 

 

 

★障がい福祉課からの説明で、理解できなかったこと又は確認したい事項があればお書きください 

質問にも出ていましたが、受給者証の発行をしても事業所の受け入れが出来ない状態での請求は可能か、

ご家族との担当者会議でも提出可能なのかが知りたいです。 



 

★グループワークの中で理解できなかったこと、確認したい事項があればお書きください。Q＆A作成に活

かします。 

個別支援計画書の更新にあたってのプロセスで、事業所のアセスメント・保護者からのアセスメントや意見・個別支

援会議・個別支援計画案・モニタリング作成などの流れと、案に保護者の署名や印鑑がいるのか、案と個別支援

計画書の作成日時などについてもっと知りたかった。 

 

「サポート調査は、事業所での様子と自宅での様子を合わせて判断する」という認識で良いですか？ 

 

こども福祉課からの連絡状が出る手順について 

 

個別支援計画案に保護者の署名は必要でしょうか。 

 

★合同研修会についてのご意見ご感想をお書きください 

本日はお疲れ様でした。対面での研修で、普段改めて聞くことが出来ない事や相談などが出来る機会となり、とて

も勉強になりました。ありがとうございました。 

相談支援事業所の方々のご意見を聞けてとても良かったです。なかなかこのようなお話ができないので、今回の合

同研修会はとても参考になるものでした。 

色々な方の意見が聞け、とても良かったです。 

相談支援相談員さんと合同という事で、少し疑問に思っている事が確認できて良かったです。 

定期的に合同で意見交換ができることで、普段に疑問に思っていたことや、再確認が出来たことで、今後、もっとよ

り良い連携が可能となると思った。また、同じ支援事業所同士で、細かい案件に対する議案もあり、様々なケース

の事例が知れる機会になると思いました。ありがとうございました。 

久しぶりに顔を合わせて参加する事が出来て良かったです。駐車場が近くにあればと思いました。 

色んな話が出来て良かった。 

研修準備お疲れ様でした。今回皆さんと意見交換することができて、とても良い機会を頂きました。ありがとうござ

います。 同じ悩みを抱えている事業所がたくさんあり、同じ支援者として、情報共有していけたらと思いました。 

研修ありがとうございました。 

対面で話せる機会が減っていたので、良かったです。 

来年も企画する際は『子どもふくし協議会』の協力を頂く事になると思いますので、その時はよろしくお願いします。 



久しぶりの対面での研修で、いろんな方と情報交換出来ました。また来年もお願いしたいです。 

コロナ禍でなかなか顔を合わせる機会が無かったので、久しぶりに対面で情報交換できたことはとてもよかったと

思います。有意義な時間をありがとうございました。 

最近はリモートでの研修が多い中、私は久々の対面での研修で、グループワークがスムーズにいけたと思います。

なかなか相談支援事業所さんと会う機会も少ない中、お話し出来て良かったです。 

色々な放デイの方たちと意見の交換やお互いの疑問点などが共有できる時間が対面式で参加させて頂けたことは

とてもありがたかったです。 

普段聞けない話などを聞けてよかったです。 

実務経験が浅いため、ほとんど聞く側になって学ばせて頂きました。他事業所の方のお話を聞く機会がないため他

所の状況も知ることができました。 

ご家族や各事業所との連携について色々な情報が聞けてよかったです。ありがとうございました。 

対面での研修で良かった。グループワークの中で内容がわからずに入れずにいた方がいた。十分にグループワー

クでの話し合いができたとは言いにくい。 

普段、接点がない事業所との関りを持てた事で色々な意見が聞けて勉強になりました。ありがとうございました。 

いつもお世話になり、ありがとうございます。 

今は相談支援事業所さんとも電話でのやりとりが多いので、対面で話をすることができ、良い機会になりました。今

後は通所支援事業所同士で、今回の様なグループワークを通して、悩みを話したり、連携をとれる様な研修会があ

ればいいなと思いました。 

対面だったので、活発な意見が出てよかった。 

久しぶりの対面での G.W. 顔を見ながらできる会話、良かったです。 

また是非、同様の研修会に参加したいです。お世話になりました。 

対面研修はとてもよかったです。ありがとうございました。 

貴重な機会をありがとうございました。他の方との意見交流を考えると現地参加がいいと感じてはいますが、Web

でも参加できる環境があると助かります。 

相談支援事業所の方の率直な意見を聞くことができた点が良かった。 

開催の準備等お疲れさまでした。意見交換等もでき、大変実りの多い研修会でした。 

大変有意義でした。相談と支援事業所との連携の大切さをさらに実感しました。 

有意義な時間をありがとうございました。グループでの討議も活発で児童の事業所の皆さんの熱意がとても高いの

がわかりました。 

いつも研修を計画していただきありがとうございます。相談支援事業所の方と同じ場所で意見交換や質問する機会

が持てお互いの業務について理解することができました。同じ研修を受けることで共通認識ができました。またよろ

しくお願いいたします。 

グループワークでは他事業所の取り組みや課題など情報交換することもでき、対面で話す機会が少ない中、有意

義な時間でした。 

 


